

5/13 老人ホーム花見訪問

5月13日、ボランティアつづじの会会員が特別養護老人ホーム緑清園を花見で訪問しました。例年であれば桜やつつじの花が咲く頃ですが、今年は咲き終わり、花を見ながらというわけにはいきませんでしたが、会員19名が入園者と談笑したり、フラダンス、リズムダンス、歌、民謡踊りをきれいな衣装で華麗に披露し、楽しいひとときがあつたという間に過ぎました。



5/20 リングプル集め車いす寄贈

5月20日、商工女性部、ボランティアつづじの会、社会福祉協議会会員が集めたリングプル750kgで交換した車いすがデイサービスセンターへ寄贈されました。溝井弘一社会福祉協議会会长からは「皆さまの厚意に感謝いたします。この車いすを役立てていきたいです」と感謝の言葉が述べられました。この取り組みは今回で4台目となり、今まで図書館、老人福祉施設へ寄贈されています。



6/2 置戸市街の玄関を花で飾る

6月2日、置戸市街の玄関ともいえる北光パーキングを花で飾ろうと、恒例の花壇づくりが行われました。この取り組みは、自治連、ボランティアえぞまつ会、網走開発建設部などが協力して毎年実施しています。この日用意された花の苗1,750本は、花壇づくりのベテラン橋田昌明さんと佐藤政夫さん指示の下、綺麗に並べて移植され、通過するドライバーの目を楽しませてくれています。



6/5 公共牧場で放牧はじまる

町営釧北牧場では6月5日から放牧作業が行われ、今年は約300頭の乳牛・肉牛が入牧しました。トラックに乗って運ばれてきた牛たちは、耳標番号の確認や体重測定、消毒などを済ませ、元気良く牧場へ飛び出して行きました。広大な牧場へ放された牛たちは、10月下旬まで同牧場で飼育され、一回り大きくなつて各酪農家のもとへ戻っています。

